

Laureus Girls in Sport in Basel

Ein kochendes Sommercasino beim grossen Finale von DanceQweenz

Basel, 11. November 2019 – Gestern tanzten in Basel beim grossen Finale von DanceQweenz über 100 Mädchen um den Titel der «Tanzköniginnen». Die drei erstklassierten Crews im 2019 heissen: «Spotlight» von Rapperswil, «The Wonder» aus Solothurn und «Mara und Zoë» aus Muri bei Bern. Vor Ort mit dabei waren die Laureus-Botschafter Sarah van Berkel als Jurymitglied, Carlos Lima als Co-Moderator und für das musikalische Highlight sorgte Baschi.



Beim im Herbst 2018 lancierten und durch die [Laureus Stiftung Schweiz](#) unterstützten Tanzwettbewerb „[DanceQweenz](#)“ kam es am vergangenen Sonntag, 10. November 2019, zum grossen Finale. Das nationale Tanzprojekt fördert Mädchen und junge Frauen unabhängig ihrer Herkunft oder ihres sozialen Umfelds. Die 9 bis 20-jährigen Tänzerinnen hatten sich in den Regionalauscheidungen in Zürich, Bern und Martigny für das Finale qualifiziert.

Mit viel Spass und Ehrgeiz präsentierten die 21 qualifizierten Gruppen in drei Alterskategorien ihre Choreos der professionellen Jury, bestehend aus der ehemaligen Eiskunstläuferin und Laureus-Botschafterin [Sarah van Berkel](#), Profitänzerin [Jessica Rieben \(Jazzy Jes\)](#) sowie Tänzerin und Schauspielerin [Faustine Moret](#). Besondere Highlights am gestrigen Nachmittag neben den Tanzauftritten der Finalistinnen waren ein Showact von Laureus-Botschafter [Baschi](#) kurz vor der Rangverkündigung sowie ein Meet&Greet mit [Carlos Lima](#), bei dem das Förderprojekt zusammen mit Projektleitern und Stiftungsvertretern vorgestellt wurde.

Als Erstklassierte des Tages gingen die Gruppe «Spotlight» in der Kategorie 9 bis 12 Jahre, «The Wonder» bei den 13 bis 16-Jährigen, sowie die Gruppe «Mara und Zoë» in der Kategorie 17 bis 20 Jahre hervor. Die Siegerinnen dürfen sich auf einen professionellen Video-Dreh freuen. Der Preis für das originellste Kostüm ging an die Gruppe «AfroTeam». Die Gruppe aus Moutier gewinnt einen Tanz-Workshop.

«Das Finale war für mich das Highlight des Projekts DanceQweenz. Nicht nur die berührenden Darbietungen der jungen Tänzerinnen, sondern auch die bewegten Begegnungen aller Menschen im Saal waren für mich Ausdruck dafür, dass Tanz zu vielschichtigem und wertvollem Austausch führt. Herzlichen Dank an alle Beteiligten», freut sich Lena Scheidegger, Projektleiterin von DanceQweenz.



«Spotlight» aus Rapperswil,
Siegerinnen Kategorie 9-12 Jahre



«The Wonder» aus Solothurn,
Siegerinnen Kategorie 13-16 Jahre



«Mara und Zoë» aus Muri (BE),
Siegerinnen Kategorie 17-20 Jahre

Bildmaterial zum Downloaden finden Sie [hier](#) (Fotos: DanceQweenz/Raphael Hünerfauth).

1. Alle Teilnehmerinnen
2. «Spotlight» aus Rapperswil, Siegerinnen Kategorie 9-12 Jahre
3. «The Wonder» aus Solothurn, Siegerinnen Kategorie 13-16 Jahre
4. «Mara und Zoë» aus Muri (BE), Siegerinnen Kategorie 17-20 Jahre
5. Jury mit Sarah van Berkel, Jessica Rieben (Jazzy Jes) und Faustine Moret
6. Showact Baschi
7. Jurymitglied Sarah van Berkel mit Projektteilnehmerin
8. Gruppenbild Laureus und Infoklick

Medienkontakt

Deborah Bischof | medien@laureus.ch

Tel: +41 (0) 41 295 90 42 | Mob: +41 (0) 77 520 79 90 |

Über das Projekt DanceQweenz:

Das Projekt DanceQweenz fördert Mädchen und junge Frauen unabhängig ihrer Herkunft oder ihres sozialen Umfelds. Unterstützt werden beim Tanzen künstlerischer Ausdruck, gemeinschaftliches Denken, Teamgeist, koordinative und kognitive Fähigkeiten. Soziale Kompetenzen werden entwickelt und das gemeinsame Ziel und Tun fördern den Zusammenhalt, die Stärkung des Selbstwerts und die gesellschaftliche Integration. DanceQweenz wird im Format eines Tanzwettbewerbes durchgeführt und bietet Raum für alle Stilrichtungen. Das national einzigartige Projekt wird von der Laureus Stiftung Schweiz finanziert und von infoklick.ch, Kinder- und Jugendförderung Schweiz, entwickelt und durchgeführt.

www.danceqweenz.ch // [Facebook](#)

Über die Laureus Stiftung Schweiz:

Die Stiftung wurde 2006 von IWC Schaffhausen und Mercedes-Benz Schweiz als Ableger der internationalen Stiftung Laureus Sport for Good gegründet. Das Ziel der Laureus Stiftung Schweiz ist es, mit Hilfe des Sports Kindern und Jugendlichen ein positives und selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen. Über den Sport und den damit verbundenen Werten fördert die Stiftung die Integration und Persönlichkeitsbildung von Kindern und Jugendlichen. Laureus fördert in sozialen Sportprojekten jährlich mehr als 10'000 Kinder in der Schweiz. Das Engagement von mehr als 20 Botschafterinnen und Botschaftern dient den Kindern und Jugendlichen als grosse Motivationsspritze – **Sport hat die Kraft ein Leben zu verändern.**

www.laureus.ch // [Facebook](#) // [Instagram](#) // [Youtube](#)